
 
 

 
 
 

    2 de  Abril 2025 

 

Nuestro ayuntamiento está trabajando arduamente en 

la señalización de nuestras calles para mejorar la 

seguridad y la movilidad de todos.  

¡Juntos construimos un mejor futuro! 

Hoy, Nuestra Alcaldesa del Distrito Municipal de La Canela, Carmen López, recibió una visita de 

cortesía del Dr. Sandy Filpo y el Dr. Reynaldo Peguero. 

Este encuentro fue una excelente oportunidad para dialogar sobre iniciativas que beneficien a 

nuestra comunidad. 



 
 

 
 
 

4 de Abril  

 

 

  

Hoy, viernes 4 de abril, sostuvimos un fructífero 

encuentro entre la Alcaldesa Carmen López, la 

Asociación El Porvenir, el director de INTABACO 

Ing. Iván Hernández Guzmán, el Ing. Pedro 

Ledesma director regional de Agricultura ,Ing. 

Rafael Romero director regional del INDRHI, 

Carlos M. Flete director parque industrial La 

Canela  (PILCA ). el consejo de vocales del 

Ayuntamiento, la comunidad de platanal Afuera y 

otras personalidades. Juntos, trazamos 

estrategias para impulsar el desarrollo y bienestar 

de nuestra gente.  

Entre los puntos discutidos, se 

abordaron estrategias para mejorar la 

producción sostenible, la 

implementación de nuevas tecnologías y 

las oportunidades de capacitación para 

los productores locales. Además, se 

destacó la importancia de fortalecer la 

colaboración entre las autoridades y los 

actores del sector para asegurar un 

desarrollo integral. 

 

¡Seguimos avanzando hacia un 

futuro próspero, Unidos por el 

progreso en nuestra 

comunidad! 



 
 

 
 
 

El objetivo principal de este triangular era recaudar 

fondos para cubrir los gastos médicos y medicamentos 

del Sr. Juan Eugenio Liz Rodríguez, cariñosamente 

conocido como "El Chino". Gracias a la generosidad de 

todos los presentes, logramos dar un paso importante 

en este camino. también contamos con la presencia del 

regidor Eduardo Rodriguez. 

¡Gracias a todos los que hicieron posible este hermoso acto de 

amor y solidaridad! Juntos, demostramos que la unión hace la 

fuerza y que en Los Cerritos, #TodosSomosChino. 

6 de Abril 

 

 

Este Domingo 06 de Abril se llevó acabo el triangular "Todos Somos 

Chino", un evento deportivo que trascendió el juego para 

convertirse en un símbolo de esperanza y apoyo. 

Queremos destacar la invaluable 

participación y el compromiso de 

nuestra alcaldesa, Carmen López, y 

el regidor Leo Franco, quienes se 

sumaron activamente a esta noble 

causa. Su presencia y aporte fueron 

fundamentales para el éxito de la 

jornada, demostrando una vez más 

su cercanía con la gente y su 

sensibilidad ante las necesidades de 

nuestra comunidad. 



 
 

 
 
 

9 de Abril  

 

    

Nuestra alcaldesa Carmen López liderando la jornada de limpieza y 

embellecimiento de la avenida principal.  

Pintura que da vida y árboles podados para un mejor paisaje urbano.  

¡Seguimos trabajando! 

La alcaldesa Carmen López y el 

Ayuntamiento responden con 

firmeza a la problemática del 

vertedero municipal en La Canela. 

Con la llegada de maquinaria 

pesada, se inicia el camino hacia 

una solución integral, tras los actos 

irresponsables de incendio.  

¡Nuestro compromiso con La Canela 

es inquebrantable!  

 



 
 

 
 
 

12 de Abril 

 

  

¡Buenas noticias para La Canela!  

Por disposición de la alcaldesa Carmen López, se INICIA el traslado de los 

desechos sólidos del vertedero de La Canela hacia el vertedero de Rafey. 

Esta importante medida tiene como objetivo DESCONTINUAR 

DEFINITIVAMENTE el vertedero municipal de La Canela, marcando el inicio 

de su erradicación total. 

Con esta acción, la alcaldía busca poner fin a la contaminación y la 

persistente humareda que tanto afecta la calidad de vida de los residentes 

de todo el Distrito Municipal de La Canela. 



 
 

 
 
 

14 de Abril 

 

  
Por instrucciones de nuestra 

alcaldesa, Carmen López, se 

llevó a cabo hoy, lunes 14, un 

gran operativo especial de 

limpieza en todo nuestro 

distrito municipal. 

Esta importante acción se 

realizó con el objetivo principal 

de prevenir inundaciones ante 

los efectos de la vaguada que 

está provocando fuertes lluvias 

en nuestra zona. 

Gracias al arduo trabajo de 

nuestro equipo y la 

colaboración del consejo de 

regidores se realizaron labores 

de: 

* Desagüe y limpieza de 

alcantarillas  

 * Recolección de desechos sólidos  

 * Limpieza de cunetas  

¡Seguimos trabajando para 

garantizar la seguridad y el 

bienestar de todos los habitantes 

de La Canela! 



 
 

 
 
 

La Alcaldesa Carmen López ha realizado reunión con la Policía Nacional, el Cuerpo de 

Bomberos, la Defensa Civil y el Concejo de Regidores para coordinar un Operativo de 

Semana Santa.  En esta reunión, se están tratando temas importantes de precaución, 

especialmente en relación con la vaguada que se prevé para esta semana. 

15 de Abril 

 

  

El objetivo principal es garantizar la seguridad y bienestar de nuestros 

ciudadanos durante las celebraciones.  Se abordarán acciones específicas, como 

el apodado de árboles y la revisión de cañadas, así como la identificación de 

zonas que puedan estar afectando a la comunidad.  La Alcaldesa y su equipo 

están comprometidos en tomar las medidas necesarias para prevenir cualquier 

eventualidad, asegurando así una Semana Santa tranquila y segura para todos. 

 

La colaboración entre estas instituciones es fundamental para lograr un 

operativo efectivo, y se invita a todos los ciudadanos a seguir las 

recomendaciones que se emitan durante este período.   

 

Juntos, podemos disfrutar de unas festividades seguras y llenas de paz. 

 



 
 

 
 
 

La nueva estación no solo facilitará un manejo más adecuado de los residuos, sino que 

también contribuirá a reducir la acumulación de basura en las calles y mejorar la calidad del 

aire en nuestra comunidad. La Alcaldesa Carmen López reafirma su compromiso con el 

desarrollo sostenible y la protección del medio ambiente, asegurando que cada paso dado 

es una inversión en el futuro de nuestro municipio. 

 

Juntos, podemos construir una comunidad más limpia y sostenible para todos. 

15 de Abril 

  

La Alcaldesa Carmen López ha dado un paso significativo en la gestión de residuos en 

nuestra comunidad al iniciar las transferencias de desechos sólidos hacia Rafay. Esta 

acción es parte de un esfuerzo más amplio para mejorar la infraestructura y la 

eficiencia en el manejo de residuos, lo que beneficiará a todos los ciudadanos. 

 

Con este nuevo sistema de 

transferencia, se busca 

optimizar el proceso de 

recolección y tratamiento de 

los desechos, garantizando un 

entorno más limpio y 

saludable para nuestra 

población. Además, se prevé 

que en pocos días se logre 

tener el terreno 

completamente saneado, lo 

que permitirá iniciar la 

construcción de la estación de 

transferencias de desechos 

sólidos. 



 
 

 
 
 

19 de Abril  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con un firme compromiso por la seguridad y el bienestar de los habitantes de La 

Canela, la alcaldesa Carmen López ha demostrado un liderazgo proactivo al 

supervisar personalmente los puntos de socorro establecidos por la Defensa Civil en 

nuestro distrito municipal. 

 



 
 

 
 
 

20 de Abril 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La comunidad de La Canela vivió con profundo recogimiento la ceremonia del Santo 

Entierro en esta Semana Santa. Fue significativo contar con la presencia de la alcaldesa 

Carmen López y el regidor Leo Franco, quienes se unieron a este momento de reflexión 

sobre la Pasión de Cristo. El Santo Entierro es una manifestación sentida de nuestra fe.  
 



 
 

 
 
 

21 de Abril 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Alcaldesa Carmen López del Ayuntamiento Municipal de La Canela junto al concejo 

de regidores y cada unos de los funcionarios presentes Queremos expresar nuestro más 

sincero agradecimiento a cada uno de ustedes por la participación en la inauguración 

de las aceras y contenes batey 1, sabana grande. 

Agradecemos especialmente al 

Ingeniero Wandy  García, cuyo 

compromiso y dedicación han sido 

fundamentales para llevar a cabo 

esta obra. Su liderazgo y visión 

han permitido que podamos 

disfrutar de una infraestructura 

más segura y accesible para todos. 

Está obra no solo marca un hito 

importante en el desarrollo de 

nuestra comunidad. 

Dicha obra fue todo un éxito, y estamos 

agradecidos por compartir este 

momento tan significativo con todos 

ustedes. Juntos, hemos dado un paso 

adelante hacia la mejora de nuestra 

comunidad, creando espacios más 

seguros y accesibles para nuestros 

ciudadanos. 

Gracias por su apoyo continuo y por ser 

parte activa del progreso de La Canela. 

 ¡Sigamos trabajando juntos por el 

bienestar de nuestra gente! 



 
 

 
 
 

24 de Abril 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26 

¡Transparencia y resultados!  

La alcaldesa Carmen López presentó su rendición de cuentas, destacando 

los avances y logros de nuestra comunidad. 

En una majestuosa y concurrida 

rendición de cuentas se presentaron 

los detalles de las inversiones, 

proyectos y el impacto positivo en 

nuestra comunidad. 

¡Juntos construimos un futuro mejor! 



 
 

 
 
 

 

25 de Abril  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26 de abril 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Qué emoción se vive hoy en Los Almácigos!  

Nuestra alcaldesa, Carmen López, dio una 

cálida bienvenida al equipo de Softball 

femenino REVELACIÓN SINUANA desde 

Colombia. ¡Un honor tenerlas en nuestra 

tierra! 

Y la adrenalina no se detiene aquí, porque 

hoy mismo da inicio el Primer Torneo de 

Softbol Femenino Internacional RPC en 

nuestro estadio José García.  

¡Felicitar al Sr.Romeo peña por la 

organización del evento! 

Nuestra alcaldesa, Carmen López, tuvo 

el placer de recibir esta mañana en su 

rancho familiar al talentoso equipo 

Revelación Sinuana de Colombia.  

¡Un desayuno lleno de alegría y 

camaradería! Les deseamos mucho 

éxito en el Torneo Internacional de 

Softbol Femenino RPC, organizado por 

Romeo Peña Cerebrito. ¡Estamos 

orgullosos de tenerlas compitiendo en 

nuestro distrito municipal La canela . 

 



 
 

 
 
 

Durante esta reunión, se llevó a cabo la entrega de una 

generosa donación de artículos que serán distribuidos 

entre las personas más necesitadas de nuestro distrito 

municipal de La Canela, así como a deportistas que 

representan a nuestra comunidad con orgullo. 

29 de Abril 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La alcaldesa Carmen López y el Ayuntamiento de La Canela siguen 

firmes en su arduo trabajo de recolección de desechos sólidos.🚚 

Continuamos mitigando la basura para un distrito municipal más 

limpio y saludable.  

¡Gracias al equipo por su dedicación!  

Carmen López la Alcaldesa del Ayuntamiento de La Canela tuvo el honor de recibir una visita de 

cortesía de los señores Jaime Delgado, empresario y Vice Alcalde de la ciudad de Passaic, New 

Jersey, y Merijoel Durán, destacada empresaria y periodista dominicana residente en New 

Jersey. Ambos son propietarios de la Fundación Meta, una organización comprometida con el 

bienestar de las comunidades. 

 



 
 

 
 
 

 

La Alcaldesa expresó su agradecimiento a Jaime Delgado y Merijoel Durán por su 

compromiso y apoyo hacia los más necesitados. Este encuentro es un ejemplo del 

poder de la solidaridad y el trabajo conjunto entre comunidades. Estamos 

entusiasmados por poder entregar estos regalos y brindar un poco de alegría a quienes 

más lo necesitan. 

Este tipo de iniciativas son fundamentales para fortalecer el tejido social y fomentar el 

desarrollo en nuestra comunidad.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Agradecemos sinceramente a la Fundación Meta por su generosidad! 



 
 

 
 
 

30 de Abril 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*Reunión de la Alcaldesa con las Secretarias de Cada Departamento para Mejorar 

la Gestión Municipal* 

 

En un esfuerzo por fortalecer la administración municipal y mejorar los servicios 

ofrecidos a la comunidad, la alcaldesa convocó una reunión con las secretarias de 

cada departamento del ayuntamiento. El encuentro tuvo lugar en el salón principal 

de la alcaldía, donde se discutieron estrategias y propuestas para optimizar los 

Durante la reunión, la alcaldesa 

enfatizó la importancia de la 

colaboración entre los 

diferentes departamentos. 

"Cada uno de ustedes juega un 

papel crucial en el 

funcionamiento de nuestro 

municipio. Juntos, podemos 

identificar áreas de mejora y 

trabajar hacia una gestión más 

efectiva", expresó la Alcaldesa. 

Las secretarias compartieron sus 

experiencias y desafíos diarios, lo que 

permitió un intercambio valioso de ideas. Se 

abordaron temas como la simplificación de 

trámites, el uso de tecnología para agilizar 

procesos y la necesidad de capacitación 

continua para el personal. La alcaldesa 

escuchó atentamente cada sugerencia, 

mostrando su compromiso con un gobierno 

abierto y participativo. 



 
 

 
 
 

30 de Abril 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Carmen López Alcaldesa del Ayuntamiento municipal de la canela, realizó un levantamiento 

en la cañada de los Tulipos, ubicada en Hatillo San Lorenzo, una acción que responde a las 

preocupaciones de los munícipes de esta comunidad. Esta cañada ha estado afectando a 

numerosos residentes debido a problemas de drenaje y acumulación de agua, lo que ha 

generado inconvenientes y riesgos para la salud y seguridad de los habitantes. 

Durante el recorrido, la Alcaldesa 

estuvo acompañada por miembros del 

equipo técnico del ayuntamiento, así 

como por representantes de la 

comunidad. Juntos, pudieron observar 

de cerca las condiciones actuales de la 

cañada y escuchar las inquietudes de 

los vecinos, quienes expresaron su 

deseo de encontrar una solución 

definitiva a esta problemática. 

Los munícipes expresaron su agradecimiento por la atención prestada por 

parte del ayuntamiento, confiando en que estas acciones llevarán a una 

mejora significativa en sus condiciones de vida. La Alcaldía se compromete a 

mantener informada a la comunidad sobre los avances y las decisiones.  

Esta visita marca un paso importante hacia la solución de un problema que ha 

afectado a Hatillo San Lorenzo durante demasiado tiempo. Gracias al trabajo 

conjunto entre el gobierno local y los ciudadanos, se espera que pronto se 

logren resultados positivos que beneficien a toda la comunidad. 

 

“Estamos aquí para escuchar y trabajar juntos en soluciones que beneficien a 

todos. La salud y seguridad de nuestra gente es nuestra prioridad”, afirmó. 



 
 

 
 
 

30 de Abril 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El regidor y presidente de la sala capitular Leo Franco en 

representación de la alcaldesa Carmen López se trasladó al 

sector de Los Hidalgos (carretera Los Almácigos). 

Este logro es un claro ejemplo de lo que podemos conseguir cuando 

trabajamos juntos por el bienestar de nuestra gente. El esfuerzo conjunto 

entre la administración local y la activa participación de los vecinos de Los 

Hidalgos ha sido fundamental para que esta importante obra sea una 

realidad. 

Este nuevo puente  facilitará el tránsito seguro de nuestros ciudadanos. 

¡Seguimos trabajando juntos por un mejor futuro para La Canela! 

Estamos felices de 

anunciar la exitosa 

colaboración entre 

nuestro 

Ayuntamiento de 

La Canela y los 

comunitarios del 

sector para hacer 

realidad un 

proyecto muy 

esperado: ¡la 

construcción de un 

nuevo puente!  



 
 

 
 
 

1 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

la Alcaldesa Carmen López del Ayuntamiento de La Canela, dio inicio a la 

limpieza de la cañada Los Tulipos , ubicada en Hatillo San Lorenzo. Esta acción 

es parte de un esfuerzo continuo por mejorar las condiciones ambientales y de 

vida en la comunidad, que ha estado enfrentando serios problemas debido a la 

acumulación de desechos y el mal manejo del agua en esta área. 

“La limpieza de la cañada es solo el primer paso 

hacia un futuro más saludable para nuestra 

comunidad. Necesitamos el compromiso de 

todos para preservar este espacio y evitar que 

se convierta nuevamente en un foco de 

contaminación”. Equipados con herramientas 

adecuadas y materiales de protección, los 

participantes comenzaron a retirar basura, 

escombros y vegetación no deseada que 

obstruía el flujo natural del agua. 

La Alcaldesa también aprovechó la oportunidad para resaltar los beneficios que traerá esta 

limpieza: no solo se mejorará el aspecto visual del área, sino que también se reducirán los 

riesgos de inundaciones y se promoverá un ecosistema más saludable para la fauna local. 

Queremos recuperar este espacio como un lugar donde nuestras familias puedan disfrutar y 

donde nuestros niños puedan aprender sobre el cuidado del medio ambiente. 

 

Este esfuerzo es un ejemplo claro de cómo las acciones locales pueden generar un impacto 

positivo significativo en las comunidades. A medida que avanza la limpieza de la cañada Los 

Tulipos, La Canela da un paso firme hacia un futuro más sostenible. 



 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de la Alcaldesa con los Recolectores de Desechos Sólidos 
 

En un esfuerzo por mejorar la gestión de residuos en nuestra ciudad, La 

Alcaldesa [CARMEN LÓPEZ ] llevó a cabo una reunión con los recolectores de 

desechos sólidos los  trabajadores que desempeñan un papel crucial en el 

mantenimiento del orden y la limpieza en nuestras comunidades. 

La alcaldesa abrió la reunión agradeciendo a los recolectores por su arduo 

trabajo y dedicación. "Ustedes son los verdaderos héroes de nuestra ciudad. 

Su esfuerzo diario no pasa desapercibido, y es fundamental para mantener 

un entorno limpio y saludable para todos. 

 



 
 

 
 
 

2 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La alcaldesa Carmen López, del Ayuntamiento Municipal de La Canela, 

realiza un encuentro con la policía municipal para coordinar los temas 

relacionados con la graduación de los nuevos oficiales. Este importante 

evento no solo celebra los logros de quienes han completado su formación, 

sino que también refuerza el compromiso de la alcaldía con la seguridad y el 

bienestar de nuestra comunidad. 

Durante la reunión, se abordarán aspectos logísticos, protocolos de 

seguridad y detalles del itinerario del evento, asegurando que todo esté 

preparado para que la ceremonia sea un éxito. La colaboración entre la 

alcaldesa y la policía municipal es esencial para crear un ambiente festivo y 

seguro para todos los asistentes. 



 
 

 
 
 

5 de Mayo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Hoy celebramos el Día del Trabajador en República 

Dominicana y queremos destacar la increíble labor de 

nuestras unidades de recolección de desechos sólidos! 

En este día feriado, mientras muchos disfrutan de un merecido descanso, estos 

héroes anónimos están en las calles, trabajando arduamente para mantener la  

canela limpia y saludable. Su compromiso y dedicación son fundamentales para el 

bienestar de todos. 

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a cada uno de los 

hombres y mujeres que forman parte de los equipos de recolección. Su esfuerzo 

incansable, incluso en días festivos, merece todo nuestro reconocimiento. 



 
 

 
 
 

6  de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

La Alcaldesa Carmen López, del Ayuntamiento de La Canela, continúa con su 

compromiso de mejorar el entorno de nuestra comunidad mediante la 

limpieza de la cañada Los Tulipos en Hatillo San Lorenzo. Este esfuerzo es 

parte de las iniciativas que busca llevar a cabo para preservar el medio 

ambiente y garantizar un espacio más saludable para todos los residentes. 

La limpieza de la cañada no solo 

contribuye a embellecer nuestra 

localidad, sino que también previene 

problemas de inundaciones y 

promueve la conservación de la 

biodiversidad en la zona. La alcaldesa 

ha enfatizado la importancia de 

mantener nuestros recursos naturales 

limpios y libres de desechos para el 

bienestar de las generaciones 

presentes y futuras. 

La labor que se realiza en 

Los Tulipos es un claro 

reflejo del compromiso de 

la alcaldesa con una 

gestión responsable y 

sostenible. Juntos, 

podemos trabajar por un 

entorno más limpio y 

seguro para todos. 



 
 

 
 
 

8 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

La alcaldesa Carmen López, del Ayuntamiento Municipal de La Canela, ha 

dado inicio a la construcción del puente en el sector Los Hidalgo, camino a 

Los Almácigos. Este proyecto es fruto de la colaboración del ayuntamiento y 

los comunitarios y representa un avance significativo en la infraestructura de 

nuestra comunidad y es un reflejo del compromiso de la alcaldesa con el 

desarrollo y bienestar de todos los moradores de nuestro distrito. 

El proyecto contempla no solo la construcción del puente, sino también mejoras en 

las vías adyacentes y espacios públicos cercanos, lo que contribuirá a embellecer la 

zona y fomentar un ambiente más seguro y accesible para todos. La alcaldesa se 

mostró entusiasmada por el impacto positivo que tendrá esta obra en la calidad de 

vida de los habitantes. 

Carmen López reafirma su compromiso con La Canela y su misión de trabajar por un 

futuro mejor. "Este puente es solo el comienzo", concluyó. "Continuaremos 

escuchando y actuando en beneficio de nuestra gente". 

Con este nuevo proyecto, La Canela avanza hacia un futuro más conectado y 

próspero. ¡Juntos seguiremos construyendo un mejor lugar para vivir! 



 
 

 
 
 

12 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Buenas noticias para La Canela! 

Nuestra alcaldesa, Carmen López, sigue trabajando incansablemente por el bienestar de 

nuestra comunidad. Gracias a su gestión, el techado de la cancha principal es una 

realidad cada vez más cercana. 

Este Lunes 12 el ingeniero encargado realizó la evaluación crucial para la instalación de la 

estructura. ¡Un paso firme hacia un espacio deportivo digno y protegido! 



 
 

 
 
 

14 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nos complace compartir la grata visita que realizó el señor Nolby  cava a 

nuestra alcaldesa, Carmen López, en su despacho municipal. 

El encuentro se desarrolló en un ambiente de cordialidad y amena 

conversación. ¡Siempre es positivo recibir a personas comprometidas 

con nuestra comunidad! 

Agradecemos al señor Cava por su visita y reiteramos nuestro 

compromiso de seguir trabajando por el bienestar de La Canela. 
 



 
 

 
 
 

15 de Mayo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Hoy celebramos con orgullo el Día del Agricultor!  

En una jornada significativa celebrada en Moca, nuestra alcaldesa Carmen López y 

el regidor Leo Franco, presidente de la sala capitular, se unieron a las 

celebraciones encabezadas por el ministro de Agricultura, Ing. Limber Cruz, y el ex 

presidente Ing. Hipólito Mejía. 

Este día es un merecido reconocimiento a la ardua labor y la invaluable contribución de 

nuestros agricultores, quienes con su esfuerzo diario alimentan nuestra nación y 

fortalecen nuestra economía. 

¡Gracias a cada uno de ustedes por su dedicación y compromiso! 



 
 

 
 
 

16 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡La eficiencia en nuestra limpieza urbana ha alcanzado un nuevo nivel! 

Gracias al sistema de monitoreo GPS en nuestras unidades, la diferencia es notable. 

Un distrito más limpio es una realidad gracias al compromiso del 

@AyuntamientoLaCanela y el liderazgo de nuestra alcaldesa Carmen López.  

¡Seguimos avanzando juntos! 



 
 

 
 
 

18 de Mayo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Buenas noticias para la comunidad de Cuestarena! 

 

 Gracias a la valiosa 

gestión del regidor Leo 

Franco, la alcaldesa de La 

Canela, Carmen López, ha 

realizado una importante 

donación de almohadillas 

(bases) y pintura para el 

remozamiento del play 

de dicha comunidad. 

¡Este aporte es 

fundamental para 

mejorar este espacio 

de recreación y 

deporte para todos! 



 
 

 
 
 

18 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hoy, la alcaldesa Carmen López, del Ayuntamiento Municipal de La Canela, fue invitada a 

participar en la ceremonia de entrega de los premios Juan Pablo Duarte, organizada por la 

Federación Dominicana de Distritos Municipales (FEDOMIN) y la liga municipal dominicana. 

Este evento, que se celebró con gran entusiasmo y un sentido de camaradería, reunió a líderes 

comunitarios y representantes de diferentes distritos del país. 

Acompañada por su equipo de trabajo, 

la alcaldesa Carmen López se unió a 

otras autoridades locales para 

reconocer y celebrar el esfuerzo y 

dedicación de aquellos ciudadanos que 

han hecho contribuciones significativas 

al desarrollo y bienestar de sus 

comunidades. Los premios Juan Pablo 

Duarte son un homenaje a la labor 

altruista y el compromiso social, 

valores que resonan profundamente 

en la filosofía del trabajo municipal. 

Con su participación en esta 

ceremonia, la alcaldesa 

Carmen López no solo se sumó 

a un evento significativo para 

el país, sino que también 

fortaleció los lazos entre los 

municipios y reafirmó su 

dedicación al servicio público. 

Juntos, continuaremos 

construyendo un futuro mejor 

para todos. 



 
 

 
 
 

19 de Mayo  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Honor a Francisco Alberto Pujols, Encargado de Ornato, Recibe el Premio 

Juan Pablo Duarte por su Manejo Integral de los Residuos Sólidos y 

Protección al Medio Ambiente 
 

Bajo su dirección, se han implementado 

importantes iniciativas que han 

transformado la manera en que 

gestionamos nuestros residuos. Desde la 

creación de programas de reciclaje hasta 

campañas educativas sobre la 

importancia de cuidar nuestro entorno, 

Francisco ha demostrado ser un líder 

visionario que inspira a nuestra 

comunidad a tomar acción. 

Su pasión por el medio ambiente no solo ha 

contribuido a mejorar la calidad de vida de 

nuestros ciudadanos, sino que también ha 

fomentado una conciencia ambiental que 

perdura en cada rincón de La Canela. Gracias a 

su dedicación, hemos visto avances significativos 

en la reducción de desechos y en la promoción 

de prácticas sostenibles. 

Felicitamos sinceramente a Francisco Alberto 

Pujols por este merecido reconocimiento y por 

ser un ejemplo de compromiso con el medio 

ambiente. ¡Sigamos trabajando juntos por un 

futuro más verde! 



 
 

 
 
 

20 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hoy, nuestro equipo del Ayuntamiento municipal de la canela, llevó a cabo un exitoso 

operativo de ornato en el sector Cambinba Los Almácigos, donde nos unimos para 

embellecer y revitalizar esta hermosa comunidad. Con la participación entusiasta de 

vecinos y empleados municipales, trabajamos juntos para mejorar el entorno y fomentar 

una cultura de cuidado por nuestro espacio. 

Queremos que cada miembro de la comunidad se sienta parte de este esfuerzo 

colectivo y entienda que cada acción cuenta para mantener nuestro hogar limpio y 

saludable. 

Agradecemos a todos los que participaron en este operativo y reafirmamos nuestro 

compromiso de seguir trabajando juntos por un entorno más limpio y sostenible. 



 
 

 
 
 

24 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Un merecido homenaje a las reinas del hogar! 💖 

La Iglesia Corazón Inmaculado de María y el Ayuntamiento de La Canela se unen 

para celebrar a todas las madres en su día especial. Preparamos una jornada llena 

de alegría, reconocimiento y amor para nuestras pilares fundamentales. 

¡Feliz Día de la Madre a todas 
las mamás de La Canela! 

¡Hemos organizado 

una hermosa 

celebración 

dedicada a quienes 

nos dan tanto!  

 

 



 
 

 
 
 

27 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Miren esta increíble transformación! ✨  

El actual vertedero ahora es un espacio limpio y ordenado. 

Gracias a la visión y el arduo trabajo de la alcaldesa Carmen López, el vertedero que 

compartimos con Hato del Yaque, ¡es hoy un ejemplo de limpieza y gestión ambiental! 

Esta imagen habla por sí sola. Un gran paso para la salud y el bienestar de nuestra 

comunidad. ¡Sigamos construyendo un futuro más limpio para todos! 

Por disposición de nuestra alcaldesa Carmen López, se 

han iniciado los trabajos de construcción de badenes 

en las entradas de las diferentes calles que conectan 

con la Avenida Principal de La Canela. 

Esta importante obra mejorará significativamente la 

calidad de nuestras vías, facilitando el tránsito y 

embelleciendo el acceso a nuestras calles. Estamos 

comprometidos con el desarrollo y bienestar de La 

Canela. 

Agradecemos su paciencia y comprensión mientras 

avanzamos con estas mejoras. ¡Juntos construimos un 

mejor futuro para todos! 



 
 

 
 
 

28 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Celebramos a las Madres de La Canela!  

Esta mañana, nuestra Alcaldesa Carmen López organizó una entrega especial de regalos 

para todas las madres que laboran en los diferentes departamentos administrativos de 

nuestro ayuntamiento. ¡Una hermosa iniciativa para reconocer su esfuerzo y dedicación! 

Quisimos celebrar a nuestras trabajadoras, brindándoles emocionantes premios para 

seguir fomentando un ambiente de trabajo positivo y unido. 

¡Gracias a todas las madres por su valioso aporte a nuestro distrito ! 



 
 

 
 
 

29 de Mayo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡La Canela avanza!  

 

Alcaldesa Carmen López se reúne con el Ministro de Obras Públicas para gestionar 

soluciones a las problemáticas del distrito. 

En un paso importante para el desarrollo de La Canela, nuestra alcaldesa, Carmen López, 

sostuvo una productiva reunión con el Ministro de Obras Públicas, el Ing. Eduardo Estrella. 

El encuentro tuvo como objetivo principal abordar y buscar soluciones a las diversas 

problemáticas que aquejan a nuestro distrito municipal. 

Debemos destacar el loable esfuerzo hecho por el Diputado BRAULIO ESPINAL, para hacer 

posible dicha reunión. 

La alcaldesa López presentó al ministro las necesidades más apremiantes de La 

Canela, reafirmando su compromiso con el bienestar de todos los munícipes. Esta 

gestión es crucial para traer mejoras significativas a nuestra comunidad. 



 
 

 
 
 

 

30 de Mayo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Atención, comunidad de Cuestarena!  

 

Tenemos excelentes noticias para nuestro sector .Por disposición de 

nuestra alcaldesa, Carmen López, en los próximos días se iniciará la 

construcción de las gradas del play de la comunidad de Cuestarena. 

Queremos destacar la invaluable 

gestión del regidor Leo Franco, 

quien fue el canal y la vía que los 

moradores de Cuestarena 

utilizaron para hacer realidad 

esta importante obra. ¡Gracias a 

su apoyo y al esfuerzo de todos, 

pronto disfrutaremos de un play 

con mejores condiciones! 

¡Sigamos trabajando juntos 

por el desarrollo de La 

Canela! 



 
 

 
 
 

02 de Junio  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡La alcaldesa Carmen López está en la calle, trabajando por La Canela! 

Nuestra alcaldesa, Carmen López, está realizando un levantamiento exhaustivo de las obras 

inconclusas y de aquellas que necesitan urgente reparación y ejecución en nuestro distrito. 

Con el objetivo de garantizar 

el desarrollo y bienestar de 

La Canela, la alcaldesa está 

supervisando personalmente 

cada punto, en todo el 

distrito, para más luego 

iniciar los trabajos 

necesarios. 

¡Comprometida con los hechos, no con las 

promesas vacías! 



 
 

 
 
 

¡Un paso adelante para nuestras comunidades!  

El día de hoy 04-junio-25, nuestra alcaldesa Carmen López en compañía de los vocales Leo 

Franco, Henry Minaya y Larry Espinal sostuvo una importantísima reunión con diversos 

grupos sociales del distrito, encabezada por el Sr.Ruddy Capellan, Celenia Herrera, Paulina 

goris, Rosmery Hidalgo y el Sr. Ramon peralta. Fue un encuentro marcado por la cordialidad y 

el diálogo abierto, donde cada representante tuvo la oportunidad de expresar las necesidades 

y desafíos que enfrentan sus respectivas comunidades.  

Agradecemos profundamente la participación y el compromiso de todos los asistentes. Su voz 

es fundamental para construir un distrito municipal más próspero y equitativo. 

¡Lo que se viene!  

4 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Pero esto no termina aquí! Comprometidos con una gestión más amplia y 

participativa, acordamos realizar una próxima reunión el próximo Viernes 13 de Junio 

a las 6:00 PM  ,la cual esperamos la participación de todas las juntas de vecinos. 

Queremos escuchar a cada rincón de nuestra CANELA y trabajar juntos en las 

soluciones. 

¡ Tu participación es clave para el desarrollo de nuestra comunidad ! 



 
 

 
 
 

5 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Hoy, 5 de junio, la comunidad de La Canela se unió con entusiasmo para conmemorar el 

Día Mundial del Medio Ambiente! La celebración fue un verdadero ejemplo de 

colaboración y compromiso con la sostenibilidad, destacando la importancia de proteger 

nuestro planeta para las futuras generaciones. 

Contamos con la distinguida participación de nuestra alcaldesa Carmen López, quien lideró el evento y 

reafirmó el compromiso del ayuntamiento con las iniciativas medioambientales. También nos acompañaron el 

regidor Leo Franco, presidente de la Sala Capitular, y el regidor Henry Minaya, demostrando el apoyo 

unánime de nuestras autoridades locales. Un Esfuerzo Conjunto por un Futuro Sostenible . 

La directiva de Coopanela, encabezada por su presidente 

José Rafael Gómez, desempeñó un papel fundamental en la 

organización y desarrollo de las actividades, subrayando el 

valor de la cooperación entre el sector público y las 

organizaciones comunitarias.  Pero los verdaderos 

protagonistas de la jornada fueron los estudiantes de los 

diferentes centros educativos de La Canela. 



 
 

 
 
 

6 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Gran trabajo en Sabana Grande!  

El Ayuntamiento de La Canela, con la alcaldesa Carmen López a la cabeza, está 

realizando una extraordinaria labor de limpieza en el Boulevard y zonas aledañas de 

Sabana Grande. 

 



 
 

 
 
 

7 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Alcaldesa Carmen López y Organismos de Socorro Unidos por la Seguridad de 

La Canela! La alcaldesa de La Canela, Carmen López, y el Consejo de Vocales se 

reunieron con representantes de la Policía Nacional, el Cuerpo de Bomberos y la 

Defensa Civil para abordar la Temporada Ciclónica 2025. 

 

En este encuentro 

crucial, se 

coordinaron 

estrategias y se 

revisaron los 

planes de 

contingencia para 

garantizar la 

seguridad y el 

bienestar de todos 

los ciudadanos de 

La Canela ante 

cualquier 

eventualidad. 

¡Trabajamos 

juntos para 

proteger a nuestra 

comunidad! 



 
 

 
 
 

09 de junio  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hoy, lunes 9 de junio, la alcaldesa Carmen López y el presidente de la Sala Capitular de La 

Canela, el regidor Leo Franco, dieron inicio oficial a la intervención de Barrio Nuevo. 

Comenzamos esta importante labor con la identificación de las calles en peores condiciones, 

priorizando la intervención en la parte baja del barrio. ¡Este es el primer paso para mejorar la 

calidad de vida de todos los residentes! 

Mantente atento a nuestras redes sociales para más actualizaciones sobre el progreso de 

esta iniciativa. 



 
 

 
 
 

10 de junio  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nuestra alcaldesa Carmen López sostuvo una importantísima reunión con todos 

los alcaldes pedáneos de La Canela. Este encuentro marca un hito en la 

colaboración y el trabajo en equipo por el futuro de nuestra comunidad. 

Se abordaron temas cruciales para el desarrollo de cada sector, reafirmando el 

compromiso de nuestra alcaldesa con un gobierno cercano y eficiente.  

¡Juntos, construimos el progreso que tanto anhelamos! 



 
 

 
 
 

 

13 de junio  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La alcaldesa Carmen López participó este Viernes  13 de Junio en la solemne misa por 

el 63 aniversario de INTABACO. Un gesto que reafirma el compromiso de nuestra 

gestión con las instituciones que impulsan el desarrollo y la tradición en nuestra 

provincia.  

¡Felicitamos a 

INTABACO por 

su trayectoria y 

valiosa labor! 



 
 

 
 
 

 

13 de junio  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Un Éxito Rotundo !  

La voz del pueblo se hizo sentir y resonó con fuerza en la Gran Asamblea 

convocada por Carmen López y la Alcaldía Con el Pueblo.  Queremos expresar 

nuestro más sincero agradecimiento a todas las instituciones, líderes sociales, 

religiosos y deportivos del Distrito Municipal de La Canela por su invaluable 

presencia y activa participación. 

La jornada fue un 

verdadero éxito, 

marcada por un 

diálogo constructivo 

y la unión de fuerzas 

para identificar y 

proponer soluciones 

a los desafíos de 

nuestra comunidad. 

Se trazó una hoja de 

ruta clara para el 

futuro de La Canela, 

demostrando una vez 

más que trabajando 

juntos, podemos 

alcanzar grandes 

metas. 

 



 
 

 
 
 

14 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Impulsando el Desarrollo Agropecuario en La Canela! 🐝🌳 

La Alcaldía de La Canela y nuestra alcaldesa Carmen López, en un 

esfuerzo conjunto con el Fondo Especial para el Desarrollo 

Agropecuario (FEDA), están trabajando incansablemente para 

fortalecer nuestra comunidad a través de programas agropecuarios 

clave. 

Estos programas se centran en áreas vitales como la apicultura, la forestación y la 

crianza de gallinas ponedoras. Con el objetivo de Impulsar el desarrollo sostenible y 

mejorar la calidad de vida de nuestros munícipes . 

¡Creemos en el potencial de nuestra gente y en la riqueza de nuestra tierra! Juntos, 

estamos sembrando las semillas de un futuro más próspero para La Canela. 



 
 

 
 
 

¡Estamos orgullosos de la increíble labor que nuestra alcaldesa, Carmen López, está 

realizando en el distrito municipal de La Canela! Su compromiso con el 

embellecimiento de nuestra comunidad es evidente en cada rincón. 

Gracias a su gestión, nuestras 

calles lucen renovadas, pintura 

fresca en nuestras vías y el 

cuidado de los espacios públicos 

transforman diariamente nuestro 

entorno. ¡Incluso nuestro Palacio 

Municipal se ve más hermoso 

que nunca! 

Este es un esfuerzo conjunto que demuestra que, con liderazgo y dedicación, 

¡seguimos adelante construyendo un distrito más bello y próspero para todos! 

17 de Junio 

 

 

 

 

 

 

                                                                                        

  



 
 

 
 
 

19 de Junio 

 

El Ayuntamiento de La Canela, en colaboración con los comunitarios y bajo la dirección de la 

alcaldesa Carmen López, ha llevado a cabo la conexión del agua en Los Cerritos. Este proyecto 

es un paso significativo hacia el mejoramiento de la calidad de vida de los residentes de la 

zona, quienes han estado esperando esta conexión durante mucho tiempo. 

La alcaldesa destacó la importancia de 

trabajar en conjunto con la comunidad para 

identificar y resolver las necesidades más 

urgentes. Con esta nueva conexión, se 

espera que más hogares tengan acceso a 

agua potable, lo que contribuirá a la salud y 

bienestar de todos.  

Agradecemos a todos los involucrados por 

su esfuerzo y compromiso en hacer de La 

Canela un lugar mejor para vivir. 

 



 
 

 
 
 

20 de Junio 

  

¡La Alcaldesa Carmen López Ilumina el parque de La Canela! 

Nuestra alcaldesa, Carmen López, siempre atenta a las necesidades de su comunidad, ha 

dispuesto el alumbrado completo del Parque Central Juan Pablo Duarte. 

Esta importante mejora, realizada a solicitud de los lugareños, brindará mayor seguridad y 

disfrute para todos nuestros munícipes. ¡Un parque más iluminado es un parque para todos! 

Por otra parte en los próximos días se 

estará acondicionando el área infantil, 

para el deleite de nuestros niños . 

¡Gracias, alcaldesa, por seguir 

escuchando y actuando por el bienestar 

de nuestro pueblo! 



 
 

 
 
 

21 de Junio 

 

  

Un reconocimiento especial a nuestra alcaldesa, Carmen López, por su incansable 

apoyo y dedicación.  

Queremos destacar dos pilares de nuestra comunidad: la Capilla San Isidro 

Labrador y el Club Cultural Sabana Grande. Ambos son el corazón de nuestras 

tradiciones, fe y encuentros comunitarios. 

¡Siempre está 

presente cuando 

Sabana Grande la 

necesita! 

 Su compromiso es 

fundamental para 

el florecimiento de 

estos espacios y de 

toda nuestra 

comunidad. 



 
 

 
 
 

Esta importante asignación, amparada en la Ley 

Núm. 50-24 del Presupuesto General del Estado, 

es un claro ejemplo del compromiso de nuestra 

alcaldesa con el bienestar y las necesidades de 

nuestra comunidad. La construcción de esta 

funeraria será un apoyo fundamental para todas 

las familias de La Canela en momentos difíciles. 

Agradecemos el apoyo del Gobierno Central en la 

persona de nuestro presidente LUIS ABINADER  y 

el ministro administrativo de la presidencia el Sr. 

ANDRÉS BAUTISTA . 

Agradecemos la presencia del vice ministro 

administrativo RONALD SÁNCHEZ, la señora 

gobernadora de Stgo. Licda. ROSA SANTOS, la 

federación de juntas de vecinos y demás invitados 

especiales. 

¡Seguimos trabajando juntos por un futuro mejor 

para todos! 

23 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Grandes noticias para La Canela!  

¡La gestión de nuestra alcaldesa Carmen López sigue dando frutos! Nos complace 

anunciar la asignación de RD$7,000,000.00 (siete millones de pesos) del Gobierno de 

la República Dominicana, destinados a la construcción de la funeraria de La Canela. 
 



 
 

 
 
 

24 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Hoy, la alcaldesa Carmen López recibió una visita muy especial.  

Nos acompañó Marino Peralta, destacado comunicador y creador de contenidos en 

redes sociales, quien en un gesto de cortesía, expresó nuevamente su apoyo 

incondicional a nuestra gestión. 

¡Gracias, Marino, 

por creer en el 

trabajo que 

realizamos por La 

Canela!  

Juntos seguimos 

construyendo un 
mejor futuro. 

 



 
 

 
 
 

27 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Fortaleciendo la Seguridad Ciudadana en La Canela!  

Hoy, el personal de seguridad, alcaldes pedáneos, bomberos, policía municipal y Defensa 

Civil del Ayuntamiento de La Canela se sumergió en un importante Curso Taller de 

Seguridad Ciudadana. 

Impartido por el Lic. Ernesto Escotto, esta jornada estuvo dedicada a fortalecer los 

conocimientos y estrategias en materia de seguridad para seguir construyendo una 

comunidad más segura y protegida. 

¡Agradecemos a todos los participantes por su compromiso y dedicación! Su 

preparación es clave para el bienestar de nuestros ciudadanos. 



 
 

 
 
 

Fue una jornada inolvidable, 

llena de alegría y diversión para 

toda la familia. Los más 

pequeños disfrutaron a lo 

grande con payasos, 

emocionantes juegos inflables y 

divertidos partidos de 

baloncesto y béisbol infantil. 

Además, grandes y chicos se 

deleitaron con una deliciosa 

feria de dulces y comida. 

¡Gracias a todos los que hicieron posible esta 

hermosa celebración! El ambiente de comunidad 

y alegría fue palpable en cada rincón. 

28 de Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡La Canela Celebró a lo Grande el Cierre de sus Fiestas Patronales!  

 

El Consejo Ejecutivo para el Desarrollo de La Canela (CEDEC), la asociación 

deportiva de La Canela, presidida por el regidor LARRY ESPINAL,FP y con el 

invaluable apoyo del Ayuntamiento de La Canela y la destacada participación de 

nuestra alcaldesa Carmen López, ¡se encargó de que el cierre de las Fiestas 

Patronales de la Parroquia Corazón Inmaculado de María fuera todo un éxito! 



 
 

 
 
 

¡Hoy lunes 30 de junio, la alcaldesa de La Canela, Carmen López, sostuvo su acostumbrada reunión con 

los encargados departamentales del ayuntamiento!  

Estas reuniones son clave para seguir coordinando esfuerzos y trabajando juntos por el desarrollo de 

nuestro distrito. Se trataron temas importantes para la comunidad y se definieron los próximos pasos a 

seguir. 

¡Seguimos comprometidos con el progreso de La Canela! 

30 Junio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La alcaldesa Carmen López, del Ayuntamiento Municipal de La Canela, organizó una 

reunión con el cuerpo de bomberos de La Canela con el objetivo de identificar y 

solucionar las problemáticas que afectan a nuestra comunidad.  

Esta iniciativa refleja el compromiso de la administración municipal por trabajar en 

conjunto y garantizar la seguridad y bienestar de todos los habitantes del distrito. 

 


